

2025-06-16

Política arancelaria de Trump, no podrá sostenerse: CMIC

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://heraldodecoatzacoalcos.com.mx/coatzacoalcos/107704-politica-arancelaria-de-trump-no-podra-sostenerse-cmic.html>

Enrique Burgos Coatzacoalcos, Ver.

La política arancelaria impuesta por el presidente de Estados Unidos de Norteamérica, Donald Trump no es sostenible para el propio desarrollo económico de ese país, consideró el presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Luis Rafael Méndez Jaled.

En su visita a Coatzacoalcos, el líder empresarial reconoció el poder de negociación que ha mantenido el gobierno de México, sobre el tema, y dijo que en el caso de los constructores se pudiera resentir el sector por la importación de acero.

"Yo no veo sostenible la estrategia que esta teniendo el país vecino porque la dependencia o la balanza comercial del acero nos tiene muy ligados, es decir, nosotros producimos aproximadamente 18 millones de toneladas de las 28 que se requieren y este faltante de 10 millones de toneladas, lo cubren varios países, entre ellos, Estados Unidos con 3 millones y bueno no creemos que sea sostenible para ellos y esperemos que pronto se solucione", apuntó.

Reconoció que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ha mostrado disposición para trabajar con la iniciativa privada.

"Hoy día, la presidenta de la República esta colaborando mucho con los empresarios, participando con toda la iniciativa privada, con las cúpulas, con nosotros como institución, los puentes hoy si están tendidos con gobierno", agregó.

En cuanto, a la relación con el gobierno del estado de Veracruz, destacó la postura de la gobernadora, Rocío Nahle sobre la promoción de infraestructura que no solo beneficia a los constructores sino a los ciudadanos.